

Depuis l'ouverture de la légation plusieurs demandes de renseignement ont été reçues au sujet des conditions de l'agriculture, du commerce, de l'industrie et des rapports culturels. Un nombre considérable d'articles sur le Canada ont paru dans la presse brésilienne.

### **Légation du Canada en Argentine et au Chili**

L'honorable W.-F.-A. Turgeon a été nommé par le gouvernement canadien, au cours de l'été 1941, premier ministre en date du Canada en Argentine. Le 9 octobre, il était annoncé que M. Turgeon serait également accrédité auprès du gouvernement du Chili comme ministre du Canada. Le nouveau ministre arriva à Buenos Ayres le 30 octobre, accompagné de M. K. P. Kirkwood, premier secrétaire de légation, et de M. Gilles Sicotte, troisième secrétaire. Le 13 novembre, il présentait ses lettres de créance au Vice-Président de la République d'Argentine agissant pour lors en tant que chef de l'Etat. Le même jour le premier ministre du Canada et le ministre argentin des Affaires étrangères échangèrent des messages de salutations.

Peu après l'arrivée de la mission, des hôtels furent arrêtés pour la résidence du ministre et pour la chancellerie.

Le passage en Argentine, au mois d'octobre, de la mission commerciale canadienne en Amérique du Sud conduite par l'honorable James A. McKinnon, ministre du commerce, donna lieu à des négociations économiques et commerciales fructueuses qui aboutirent à la signature d'un accord de commerce entre le Canada et l'Argentine.

Le 2 janvier 1942, M. Turgeon présenta ses lettres de créance au Vice-Président du Chili, M. Jeronimo Mendez.

Ce sera le rôle de la nouvelle légation du Canada en Argentine et au Chili de resserrer encore davantage les liens économiques, politiques et culturels qui unissent les trois pays.

### **Haut-Commissariat du Canada en Australie**

Le premier haut-commissaire en date du Canada en Australie, M. C. J. Burchell, C.R., dut quitter le Commonwealth pour le Canada, le 24 juillet 1941, afin d'aller exercer ses nouvelles fonctions de haut-commissaire du Canada à Terre-Neuve. Le 6 novembre, le premier ministre annonçait la nomination du major-général Victor W. Odlum, C.B., C.M.G., D.S.O., pour successeur de M. Burchell. Le major-général Odlum est arrivé à Canberra le 7 janvier 1942. En attendant son arrivée, le commissariat a été géré par M. E. B. Rogers, secrétaire.

Au cours de l'année écoulée, le commissariat a présenté à Ottawa des rapports sur les sujets les plus variés: expansion de l'armée, finance de guerre, règlement pour assurer la sécurité nationale, questions de passeports et d'immigration, radiodiffusion, problèmes d'après-guerre, rétablissement des vétérans, relations avec les pays alliés et neutres, situation politique générale. Il s'est occupé de répondre aux demandes procédant des divers ministères du gouvernement australien ou d'autres sources tant au Canada qu'en Australie. A partir du mois d'avril le commissariat a distribué une revue hebdomadaire des nouvelles canadiennes aux journaux, aux ministères, aux ressortissants canadiens résidant en Australie et à d'autres personnes intéressées. Le commissariat reste la voie de communication entre les gouvernements canadien et australien pour les matières relatives à la poursuite de la guerre et aux autres questions d'un intérêt commun. M. Burchell, avant son départ, a visité plusieurs parties de l'Australie, y prenant la parole sur l'effort de guerre du Canada et nombre d'autres sujets appropriés.